

RAK 30



E - RESOURCES DAN PEMANFAATANNYA



KATA PENGANTAR

Assalaamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur alhamdulillah kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah dan inayah-Nya sehingga terbit buku berjudul *Eresources dan Pemanfaatannya* ini dengan lancar.

Buku ini terinspirasi dari buku yang diterbitkan sebelumnya dengan judul “Pemanfaatan Koleksi Digital” tahun 2011. Melihat begitu banyak perkembangan di era digital saat ini, maka penulis berusaha menyajikan kemasan tentang koleksi digital dan pemanfaatannya dengan judul baru “*E Resources dan pemanfaatannya*”. Tujuan penerbitan buku ini adalah sebagai panduan bagi civitas akademika Universitas ‘Aisyiyah/UNISA Yogyakarta dan pembaca pada umumnya dalam memanfaatkan berbagai koleksi digital atau *eresources* baik yang disediakan oleh Perpustakaan UNISA Yogyakarta maupun *eresources* yang dapat diakses dari berbagai sumber lainnya.

Berbagai sumber elektronik sebenarnya tersedia sangat melimpah, namun belum tentu setiap orang faham dalam mencari dan memanfaatkannya. Sumber informasi digital di era saat ini lebih menjadi sumber pencarian utama dibandingkan dengan sumber tercetak. Oleh karena itu, agar pembaca dapat menemukan sumber informasi digital yang relevan, maka penulis menghadirkan buku kecil ini.

Berbagai jenis koleksi digital, bagaimana cara mencarinya, bagaimana cara memanfaatkannya, diuraikan dalam buku ini. Begitu juga cara mengutip dan mencantumkannya sebagai daftar pustaka juga disajikan dalam buku ini. Semoga buku ini memotivasi pembaca untuk lebih melek dalam literasi dan memanfaatkan sumber informasi digital.

Terbitnya buku ini tidak lepas dari bantuan semua pihak, baik teman sejawat, support pimpinan, dan berbagai pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Izinkan kami menyampaikan ucapan terima kasih atas segala bantuannya. Semoga Allah SWT akan selalu mencatat amal baiknya, demi tujuan ikut mencerdaskan kehidupan bangsa.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, September 2021

Penulis

DAFTAR ISI

Kata Pengantar (i)

Daftar Isi (iii)

Pendahuluan (1)

Eresources di Sekitar Kita (3)

Eresources yang Dilanggan UNISA
Yogyakarta (6)

Trik Menemukan *Eresources* (9)

Akses dan Pemanfaatan *Eresources* (15)

Penyimpanan *Eresources* dengan Mendeley
(33)

Sitasi dan Bibliografi melalui Mendeley (39)

Penutup (45)

Pendahuluan 1

Pengertian

Apa yang dimaksud dengan *eresources* sebenarnya tidak jauh dari maknanya sebagai koleksi digital. *Eresources* adalah sumber koleksi elektronik. Ketika bicara tentang sumber elektronik, itupun akan dikaitkan dengan koleksi digital dan perpustakaan elektronik atau perpustakaan digital. Menurut Surachman (2010), Perpustakaan elektronik adalah suatu koleksi informasi yang disimpan dan diakses secara elektronik.

Digital library is “collection of digitized (see digitization) documents, images, and sound that can be accessed and read by the computer”.

Electronic library is a physical site and or website that provides 24 hours online access to digitized audio, video, and written material”.

Ketika bicara tentang *eresources*, maka akan terbayang dengan Perpustakaan Nasional RI. Mengapa demikian? Karena ada program yang selalu digencarkan oleh Perpustakaan RI, yaitu untuk untuk lebih meningkatkan pemanfaatan *eresources* oleh masyarakat luas. Perpustakaan RI telah melanggankannya dengan dana yang sangat tinggi. Oleh karena itu, agar ada keseimbangan antara biaya yang dikeluarkan dengan pemanfaatannya, maka *eresources* harus terus disosialisasikan secara masif.